

Telegraphische Nachrichten.

Brüssel, 10. Aug. In der Stadt herrscht bis zum Abend große Erregung, doch ist es abgesehen von einigen unbedeutenden Streitigkeiten zu keiner Aufrüstung gekommen.

Paris, 10. Aug. In dem Generalfuß werden eifrig Vorbereitungen zu einer Truppenexpedition an welcher, wie es heißt, gegen 4000 englische und egyptische Truppen teilnehmen sollen.

Memor, 10. Aug. An der atlantischen Küste von Portugal bis Philadelphia hat eine 10 Stunden dauernde Erderschütterung stattgefunden.

Deutsches Reich.

Während die „Fr. Zig.“ den Bericht des „Hamb. Korr.“ über eine Unterredung mit Herrn v. Schöller noch immer für eine „klumpige Erfindung“ ausgiebt und für den Fall, daß er tatsächlich vorliegt, sich die Hinterlist offen hält, daß es lediglich auf die Form ankomme, in welcher sich der preussische Gesandte äußere...

Ueber die vom Bremer Kutter „Dieblich“ von vier englischen Schmanen in der Nähe der Doggerbank angeblich ausgeführte Verabreichung bringt die „All. Mail Gazette“ die Mitteilung des Kapitäns und Eigentümers einer der vier englischen Schmanen, der „Abelaide“.

Bei der fortschreitenden Entzündung der Fingergelenke des Staates für den Schutz von Leben und Gesundheit seiner Angehörigen hat sich das Bedürfnis herausgestellt, aus einzelnen Klassen von technischen Beamten polizeiliche Befugnisse beizulegen.

aus dem deutschen Reich wurde exportirt von Anfang August 1883 bis Ende Juli 1884 1,892,910 Ctr. raffiniertes und 9,900,210 Ctr. Roh-Zucker oder zusammen in Roh-Zuckerwerth 12,263,940 Ctr.

Der „Germania“ wird in Bekämpfung früherer Nachrichten folgendes als Riesen, 8. Aug. berichtet: Der Herr Reichsbischof Franziskus hat auf die Anfrage einiger Wahlcomités, ob er zur Annahme eines Reichstagsmandates geneigt sei, eine ablehnende Antwort gegeben.

In der Meldung über den Liebertritt eines deutschen Marine-Offiziers in die kaiserliche Marine waltet bezüglich des Namens ein Versehen ob. Der betr. Offizier ist nicht Kapitän S. E. vom Marinefahrig, sondern der Oberleutnant v. Holleben und Schwab der Marine zu Kiel.

Halle, den 11. August.

Ein überaus frohliches, lustbetontes Treiben entfaltete sich am gestrigen Sonntag, von 3/2 Uhr an in Freiherren Garten, woselbst Verbund-Saal in würdevoll schönem Ansehen ein Sommerfest in gelungener Weise veranstaltet wurde.

war ein reichhaltiges Programm aufgestellt. Der erste Theil ward durch Konzert von der Gemischten Kapelle anheimlich ausgeführt. Die Musik war von vorzüglichem Gehalt, die Ausführung von vorzüglicher Fertigkeit.

Das am 1. d. vom Gesamtverein Ostfriesland gemeinlichlich im Verein mit dem Verein der Ferienkolonien in Ostfriesland abgehaltene Konzert hat den am 1. d. im Verein mit dem Gesamtverein Ostfriesland abgehaltene Konzert hat den am 1. d. im Verein mit dem Gesamtverein Ostfriesland abgehaltene Konzert...

Am Sonntag feierte das Personal der Maschinenfabrik von Weitz & Manski an dem „Weinberge“ ein Sommerfest mit dem die Weide der vom Firmenvater Herrn Weitz gelegenen schönen Parkanlage verbunden war.

Die unvollständigen Arbeiten zur Reuegelstellung des besagten Bergungswegs des Velleue, welche der neue Eigentümer vornehmen läßt, werden sehr eifrig gefördert.

Wir werden erwidern, daß am Sonntag gebrochene Nachrichten über den Unfall des Sohnes des Jagdeckers Herrn Hartmann insofern zu ergänzen, als der Kleine nicht unmittelbar durch Ueberführung, sondern durch Umarmen einer Platte am Schwarzen See, das ein Fahrzeug veranlaßt hatte, an dem einen Fuße zu Schaden gekommen ist.

Wissenschaft. Kunst. Literatur.

Am Freitag des Bürgermeisters Eduard Knoll beifolgt das Karlsbad-Verzeichnis, ein dazwischen liegendes Heftchen der Erinnerung Lande's hinter, der durch 4 Jahre Karlsbader Stammzahl war, in seinen Schriften mit großer Vorliebe Karlsbader gedient und vielfach Karlsbad zum Schauplatz seiner Erzählungen machte.

Das alte Rothhaus in Nürnberg erdrikt noch den Entwurf des Prof. Festschwein eine ziemlich beträchtlichen Ausbaues, der in dem Obvater eine gewisse Vermittelung bilden soll zwischen den schon vorliegenden gotischen Theilen des Hauses und dem erst im 17. Jahrhundert durch Solchinger unter Mitwirkung hervorragender Bildhauer errichteten Renaissancebau.

Der junge Schauspieler Hans Santele aus Halle hat ein Auftrittsprogramm für den nächsten Herbst angekündigt, über das sich der bekannte Dichter und Bühnenschriftsteller Rudolf Kretschmer sehr anerkennend äußert und das derselbe demnächst auch zur Ausführung zu bringen gedenkt.

Provincial-Nachrichten.

Der Redakteur unserer Original-Beilage hat die Beilage Nr. 18 unter Angabe der Quelle gebracht. * 8. August, 9. Aug. Die Nachricht, daß unser Herr Oberbürgermeister Schmidt als Oberbürgermeister zu Eudenberg ernannt worden, ist von dem größten Theile unserer Bürgergemeinde mit Bedauern aufgenommen worden.

Am 1. d. im Verein mit dem Gesamtverein Ostfriesland abgehaltene Konzert hat den am 1. d. im Verein mit dem Gesamtverein Ostfriesland abgehaltene Konzert hat den am 1. d. im Verein mit dem Gesamtverein Ostfriesland abgehaltene Konzert...

Am Sonntag feierte das Personal der Maschinenfabrik von Weitz & Manski an dem „Weinberge“ ein Sommerfest mit dem die Weide der vom Firmenvater Herrn Weitz gelegenen schönen Parkanlage verbunden war.

Die unvollständigen Arbeiten zur Reuegelstellung des besagten Bergungswegs des Velleue, welche der neue Eigentümer vornehmen läßt, werden sehr eifrig gefördert.

Wir werden erwidern, daß am Sonntag gebrochene Nachrichten über den Unfall des Sohnes des Jagdeckers Herrn Hartmann insofern zu ergänzen, als der Kleine nicht unmittelbar durch Ueberführung, sondern durch Umarmen einer Platte am Schwarzen See, das ein Fahrzeug veranlaßt hatte, an dem einen Fuße zu Schaden gekommen ist.

Am Freitag des Bürgermeisters Eduard Knoll beifolgt das Karlsbad-Verzeichnis, ein dazwischen liegendes Heftchen der Erinnerung Lande's hinter, der durch 4 Jahre Karlsbader Stammzahl war, in seinen Schriften mit großer Vorliebe Karlsbader gedient und vielfach Karlsbad zum Schauplatz seiner Erzählungen machte.

Das alte Rothhaus in Nürnberg erdrikt noch den Entwurf des Prof. Festschwein eine ziemlich beträchtlichen Ausbaues, der in dem Obvater eine gewisse Vermittelung bilden soll zwischen den schon vorliegenden gotischen Theilen des Hauses und dem erst im 17. Jahrhundert durch Solchinger unter Mitwirkung hervorragender Bildhauer errichteten Renaissancebau.

Der junge Schauspieler Hans Santele aus Halle hat ein Auftrittsprogramm für den nächsten Herbst angekündigt, über das sich der bekannte Dichter und Bühnenschriftsteller Rudolf Kretschmer sehr anerkennend äußert und das derselbe demnächst auch zur Ausführung zu bringen gedenkt.

Vermischtes.

Der Herr Reichsbischof Franziskus hat auf die Anfrage einiger Wahlcomités, ob er zur Annahme eines Reichstagsmandates geneigt sei, eine ablehnende Antwort gegeben.

In der Meldung über den Liebertritt eines deutschen Marine-Offiziers in die kaiserliche Marine waltet bezüglich des Namens ein Versehen ob. Der betr. Offizier ist nicht Kapitän S. E. vom Marinefahrig, sondern der Oberleutnant v. Holleben und Schwab der Marine zu Kiel.

Ein überaus frohliches, lustbetontes Treiben entfaltete sich am gestrigen Sonntag, von 3/2 Uhr an in Freiherren Garten, woselbst Verbund-Saal in würdevoll schönem Ansehen ein Sommerfest in gelungener Weise veranstaltet wurde.

